



CASA FERREIRINHA

DECLARACIÓN

2015 ES AÑO DE BARCA-VELHA

Nota de prensa, Vila Nova de Gaia, 19 de febrero de 2024 – Llega la noticia más esperada para los amantes de los excelentes vinos de Portugal y del mundo. Transcurridos 9 años de una vendimia de excelencia en el Douro, que la enología y el tiempo han sabido enaltecer, la decisión está tomada. Barca-Velha 2015 llega al mercado antes del verano.

La exigencia en una declaración de Barca-Velha es bien conocida. Después de todo, desde 1952 hasta hoy, solamente 21 cosechas han merecido el estatus de exponente máximo del Douro con la firma de Casa Ferreirinha. Una decisión enológica que en Sogrape se recibe con una mezcla de celebración y de responsabilidad. *“El anuncio de un nuevo Barca-Velha es siempre un momento muy especial y de gran alegría. Por un lado, está el orgullo de ver nacer uno de los vinos nacionales más emblemáticos y reconocidos, y por otro, la consciencia del cuidado imprescindible para escribir un nuevo capítulo en esta historia sin precedentes en el sector vitivinícola”*, comenta Fernando da Cunha Guedes, Presidente de Sogrape.

Gracia, carácter y persistencia son algunos de los adjetivos que el enólogo Luís de Sottomayor utiliza para describir el vino, pero ha sido su impresionante capacidad de guarda la que ha dictado el juicio final en cuanto a Barca-Velha 2015. *“La de 2015 fue una vendimia corta y atípica, pero muy próspera en calidad, marcada por poca lluvia y dos olas de calor en junio y en julio, que contribuyeron para la producción de vinos muy complejos, con buena estructura y fruta muy presente”*, describe el responsable, para quien ha habido siempre una *“enorme convicción en cuanto al destino de esta cosecha”*, y que ahora se confirma.

Declarado solo en años realmente excepcionales, Barca-Velha está, desde su creación, elaborado con uvas seleccionadas de diferentes altitudes en el Douro Superior. La Quinta da Leda, con 170 hectáreas de viña, actualmente da origen a la mayor parte del lote compuesto por las castas tradicionales de la región.

Barca-Velha 2015 llegará al mercado en junio de este año.

Para saber más, por favor contacte con:

Llorente & Cuenca
Carla Martins – cmartins@lyc.global
Rita Paulo – rita.paulo@lyc.global

www.sogrape.com



Sea responsable. Beba con moderación.

PART OF
SOGRAPE